

Presseinformation

Grippeimpfung jetzt!

Münchner Ärztinnen und Ärzte impfen sich und ihr Personal

München, 28.09.2018: Der Ärztliche Kreis- und Bezirksverband (ÄKBV) München hat sich ausführlich mit dem Thema Impfen befasst und empfiehlt jetzt die saisonale Grippeimpfung nicht nur für Patientinnen und Patienten. Dr. Christoph Emminger, 1. Vorsitzender des ÄKBV sagt dazu: „Wir Ärztinnen und Ärzte müssen auch an unseren eigenen Impfschutz und an den unserer Praxismitarbeiter denken. Die Empfehlungen der ständigen Impfkommission für medizinisches Personal zur jährlichen Impfung sind eindeutig.“

Auch wenn die Grippeimpfung nicht vor jedem grippalen Infekt schützt, verhindert sie doch die schwerwiegenden Infektionen. „Die Grippe fordert nach Hochrechnungen jährlich zwischen 10.000 und 30.000 Todesopfer in Deutschland. Im letzten Jahr musste jeder fünfte gemeldete Fall im Krankenhaus behandelt werden. Die Auswirkungen der Influenza auf die Gesundheit und auch der wirtschaftliche Schaden durch Arbeitsausfall in Praxen werden zu oft unterschätzt“, so Emminger weiter.

Neben dem eigenen Impfschutz steht jedoch der Patient im Vordergrund. Da die Influenza schon vor Symptombeginn ansteckend ist, reicht es nicht, einfach bei Symptomen zu Hause zu bleiben. „Hier werden Patienten gegen jegliche Empfehlung einem Infektionsrisiko ausgesetzt. Die Durchimpfungsraten bei medizinischem Personal sind beschämend“, so Dr. Markus Frühwein, Delegierter des ÄKBV München.

Mit dem tetravalenten Impfstoff steht in diesem Jahr ein voraussichtlich sehr breit wirksamer, sicherer und gut verträglicher Impfstoff für alle Patienten zur Verfügung. Ärztinnen und Ärzte sollten sowohl in der Klinik als auch in der Praxis mit gutem Beispiel vorangehen, um sich und ihre Patientinnen und Patienten zu schützen.

Bildmaterial: Dr. Markus Frühwein Facharzt für Allgemeinmedizin impft Dr. Irmgard Pfaffinger, ÄKBV Vorstandsmitglied und Fachärztin für Psychosomatische Medizin und Psychotherapie

Der Ärztliche Kreis- und Bezirksverband (ÄKBV) München ist die Berufsvertretung aller Münchner Ärztinnen und Ärzte. Als Körperschaft des öffentlichen Rechts vertritt sie die beruflichen Belange ihrer mehr als 20.000 Mitglieder. Der ÄKBV überwacht u. a. die Erfüllung der ärztlichen Berufspflichten, fördert die ärztliche Fortbildung und wirkt in der öffentlichen Gesundheitspflege mit.

Ihr Ansprechpartner

Dr. Christoph Emminger
1. Vorsitzender des ÄKBV
Tel. 089 547116-11
Fax 089 547116-99
presse@aekbv.de

ÄKBV
Elsenheimerstr. 63
80687 München